

Finaliza en Cuba visita del Crucero por la Paz



La Habana, 4 nov (RHC) El Crucero por la Paz culminará este domingo su visita de amistad a Cuba, donde junto a representantes del pueblo cubano, ratificaron el repudio a la proliferación de armas nucleares en el mundo.

Como parte de su decimonovena visita a la nación caribeña, iniciada la víspera, los integrantes de la Organización No Gubernamental Peaceboat reiteraron el peligro que representa este tipo de armamento, durante el Foro por la Paz y la Revolución.

En el encuentro, dedicado al líder histórico Fidel Castro y al aniversario 60 de la Revolución cubana, los más de mil pacifistas de 22 nacionalidades, en su mayoría japoneses, celebraron la reciente victoria de la isla mayor de las Antillas en la votación de Naciones Unidas contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.

Los pasajeros del crucero proseguirán este domingo su viaje por varias naciones portando un mensaje pacifista y de amistad. Esta previsto que la travesía finalice en diciembre próximo en Japón. (Fuente: PL)



Radio Habana Cuba